



POUR UNE FEDERATION DEMOCRATIQUE

Situation actuelle :

L'équipe en place a concentré le pouvoir au sein d'un bureau restreint qui ne rend pas de compte ou très peu, au détriment d'un comité directeur, qui est pourtant l'organe exécutif essentiel de notre fédération. Par ailleurs aucune réforme n'a été entreprise pour permettre d'en finir avec le système électoral des procurations, synonyme parfois de baronnies machines à collecter les voix - féodalité d'un autre temps à laquelle il faut mettre un terme - et enfin permettre le vote électronique, synonyme de libre expression d'un choix ou d'un soutien.

Nos propositions pour les clubs, concrètes, utiles, efficaces

Nous voulons rendre notre Fédération plus démocratique.

Instaurer le Vote électronique pour permettre aux clubs de voter à distance, et les consulter tout au long de l'année sur les sujets à traiter et à voter.

Repenser le format de l'Assemblée Générale pour plus de consultation, de participation et de démocratie

Rétablir l'autorité du Comité Directeur en rendant rapidement publique ses délibérations et limiter les pouvoirs du Bureau Fédéral

Travailler ensemble en prenant les bonnes idées là où elles se trouvent, y compris dans l'opposition. Par exemple : instaurer un binôme sur le poste de la trésorerie (1 membre de chaque liste). Il est temps de tourner la page des prés carrés, ou autres domaines réservés, pour faire avancer les échecs, ensemble. Et être digne de la devise internationale Gens Una Sumus, et l'appliquer aux échecs français.